

Treues Mitglied beim Frankfurt Marathon

30.10.2019 Aktuelles

Der älteste deutsche City-Marathon, und hinsichtlich der Finisherzahl der zweitgrößte Marathon Deutschlands, ist besonders aufgrund seines spektakulären und schönen Zieleinlaufs bei den Teilnehmern beliebt. Und mit dabei ist seit 10 Jahren Klaus Schott, unser Leiter Vertrieb und Auftragsabwicklung.

Über den roten Teppich geht es für eine letzte Runde in die Festhalle und die Läufer werden nach über 40 km von den Rängen gefeiert. Es ist eine einzige große Laufsport-Party. Und mit dabei ist seit 10 Jahren Klaus Schott, unser Leiter Vertrieb und Auftragsabwicklung.

Der letzte Oktobersonntag ist ein fester Termin in seinem Kalender, um 42,195 Kilometer durch Frankfurt zu laufen. Seit 10 Jahren begibt er sich auf die Marathonstrecke in der Mainmetropole. Jetzt wird er in den Frankfurt Marathon Club aufgenommen und darf sich eine persönliche ewige Startnummer aussuchen. Eine Ehre, die nur denen zuteil wird, die mindestens zehn Mal beim Frankfurt Marathon ins Ziel gekommen sind. Klaus Schott hat sich für die 1609 entschieden.

ZUR NEWSLETTER ÜBERSICHT



Was man bei Infastaub machen kann und wie wir ticken? [Hier](#) gibt es viele Infos.

Alle Anleitungen sowie wichtige PDF-Dateien finden Sie [hier](#).

Alle anstehenden Messetermine finden Sie [hier](#).

Abonnieren Sie hier unseren [Newsletter](#) und sichern sich Ihre kostenfreien Eintrittskarten zu unseren Messen.